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INDICAÇÃO Nº 189/2021 

 

 

Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar às 

Secretarias Responsáveis na área da saúde, a possível ampliação dos horários no 

atendimento da Pediatria na UBS no Bairro Roseira de Baixo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicitamos ao Exmo Prefeito Municipal que por meio das secretarias 

responsáveis na área da saúde, a possibilidade de ampliar o horário de atendimento 

dos pediatras que atendem na UBS do bairro. 

Os horários são apertados e as vagas são sempre demoradas, as 

agendas super lotadas, as demandas são muitas, e como o tempo de atendimento dos 

pediatras é restrito a poucos dias da semana, ficando sem vagas, ou com uma fila de 

espera pelo atendimento, acarretando que os moradores acabam procurando pelo 

Hospital Municipal por esse atendimento, onde lotam o Hospital em meio à pandemia. 

Certos de contar com a costumeira atenção aguardamos medidas 

eficazes para solução do problema 

Gabinete do Vereador, 01 de março de 2021. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 

 


